

Du hast Konsultation. Was heißt das?

Eine Konsultation ist eine notwendige Besprechung, Beratung zur Vorbereitung auf die mündliche Prüfung in einem bestimmten Fach. Sie ist Pflicht. Schüler haben eine Besprechung mit einem Fachlehrer. Die Schüler konsultieren den Lehrer, d. h. sie suchen den Lehrer auf und stellen ihm Fragen zum Ablauf, zur Themenauswahl und konkreten inhaltlichen Problemen seiner mündlichen Prüfung. Es ist also ein Fachgespräch, welches dazu dient, dass der Schüler sich gut auf die Prüfung vorbereitet, indem er sein Wissen vertieft und inhaltliche Unklarheiten beseitigt. Ein Schüler kommt vorbereitet zu einer Konsultation, indem er sein Material (Hefter) mitbringt, sich mit dem Thema beschäftigt hat und seine Fragen schon vorher schriftlich festgehalten hat.